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posible trasvase 
La Junta de Castilla-La Mancha pide prudencia porque la cabecera del Tajo "no está para tirar 
cohetes" 
Consideran "muy conveniente" que se haga la auditoría sobre los caudales que se derivan del 
Tajo al Segura 
EFE / TOLEDO  
El consejero de Vivienda y Urbanismo de Castilla-La 
Mancha, Alejandro Gil, pidió hoy "la máxima 
prudencia" al Gobierno de España a la hora de 
autorizar trasvases, pues aunque la situación de la 
cabecera del Tajo ha "mejorado ligeramente" respecto 
al verano, "tampoco está para tirar cohetes". 
Gil manifestó durante una rueda de prensa, al ser 
preguntado por la reunión que mantendrá mañana la 
Comisión de Explotación del Acueducto Tajo-Segura, 
que "la cabecera del Tajo se está reponiendo, pero 
muy suavemente, casi imperceptiblemente, de la 
situación de agonía que tenía el pasado verano". 
Recordó que entonces los niveles de los embalses de 
la cabecera del Tajo "llegaron a esa reserva mínima 
no trasvasable y se pudo poner en riesgo los 
abastecimientos de la zona sureste, del Levante, 
Murcia y Alicante". 
En opinión de Gil, "lo más imprudente en estos 
momentos sería aprobar otro trasvase para regadío 
porque la cabecera del Tajo no está para alegrías y 
tenemos que ver cómo evolucionan en los próximos meses las lluvias y las nieves, y desde 
luego tendrá que demostrarse la necesidad". 
Gil recordó que "en las comarcas receptoras del trasvase no han andado muy mal de lluvias en 
este otoño" y "ha habido precipitaciones bastante abundantes para lo que es la media 
habitual". 
"No está justificado desde nuestro punto de vista un trasvase para regadío porque no hay 
necesidad en el sureste", dijo Gil, que consideró "muy conveniente" que se haga la auditoría 
sobre los caudales que se derivan del Tajo al Segura, a la que el presidente de Murcia, Ramón 
Luis Valcárcel, manifestó estar dispuesto a someterse. 
El consejero de Vivienda y Urbanismo indicó que "esa auditoría sería muy conveniente para ver 
que, efectivamente, se mandan aguas que teóricamente van para los regadíos y, al final, 
terminan derivándose a otras zonas que nada tienen que ver con las zonas legalmente 
establecidas por la normativa del trasvase". 
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